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L’Aquila, 26 settembre 2012 
 
COMUNICATO STAMPA 
 
Dopo aver preso atto che l’assessore provinciale alla viabilità, Guido Quintino Liris, nella pubblica 
assemblea tenutasi a Paganica nel mese di agosto, ha dato disponibilità a voler intervenire per 
recuperare, per quanto possibile, l’aspetto visivo della galleria della Madonna d’Appari e, dopo aver 
pazientato per il periodo estivo ben comprendendo le necessità legate alle dovute ferie di 
amministratori ed uffici, mi permetto di ricordare all’assessore di rispettare la parola data alla 
collettività e di voler concordare con la Sovrintendenza la modalità più adeguata di intervento. 
Ricordo che anche in apposita audizione, in Commissione Territorio del Comune dell’Aquila, 
questa intenzione di confronto con la Sovrintendenza è stata ribadita dall’assessore Liris. 
Mi permetto oggi di sollecitare tale incontro con successiva presentazione dell’intervento 
concordato tra le due istituzioni (Provincia e Sovrintendenza) per evirtare anche altri possibili 
inconvenienti, come la comparsa della scritta nella galleria di qualche settimana fa, che 
probabilmente è il risultato di una frustrazione crescente nei confronti della situazione attuale. 

 
Il consigliere comunale  

Daniele Ferella (Tutti per L’Aquila) 


